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DAISY VELIZ

Buenas tardes,

Señores empresarios, señoras empresarias, fue para nosotros un verdadero
placer recibirlos en nuestra casa, su casa, para entablar este diálogo de
empresario a empresario, que estoy segura fue tan productivo para ustedes
como para nosotros.

Nuestra trayectoria en el mercado financiero venezolano obedece a que hemos
aprendido a escuchar y a intercambiar experiencias y es justamente sobre la base
de este diálogo que hemos sustentado uno de nuestros principales atributos: la
innovación. Y es también la innovación la que nos ha permitido formular y ofrecer
soluciones a la medida de las necesidades de cada uno de ustedes.

En Banesco ustedes cuentan con un aliado que los acompañará en su camino de
crecimiento.

Su preparación profesional y su trabajo constante son los motores que impulsarán
nuestra economía, generando empleo y bienestar para cada uno de los
venezolanos.

Estamos conscientes de que los retos siempre están a la vuelta de la esquina y
sabemos que la voluntad para superarlos existe. Para respaldarlos organizamos
este tipo de encuentros que fomentan el diálogo y el intercambio de ideas.
Continuaremos en la búsqueda de nuevos espacios.

Estos encuentros son un buen ejercicio para re pensar nuestras estrategias.
Tenemos el compromiso con la futuras generaciones, con nuestros hijos, con los
jóvenes que nos acompañan y que son las generaciones que nos sucederán.
Estamos obligados a entregarles un tejido empresarial resistente y robusto.
Nuestras puertas siempre estarán abiertas para ustedes, Banesco es su casa.

Muchas gracias por su presencia y su atención.


